

sábado 17 de abril de 2021

# Cultura difundirá el folclore y las tradiciones de los pueblos y barrios laguneros con el proyecto 'A Raíz'

*Comienza este domingo en el Teatro Leal con la Agrupación Folclórica Los Majuelos y en esta ocasión estará dedicado al pueblo de Guamasa*



La Concejalía de Cultura y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) del Ayuntamiento de La Laguna ponen en marcha, a partir del próximo domingo, 18 de abril, el programa **A Raíz**, una iniciativa diseñada para poner dar visibilidad al folclore del municipio y a nuestras tradiciones, vinculando cada uno de las actuaciones a los diferentes pueblos y barrios laguneros.

La concejala de Cultura y presidenta del OAAM, Yaiza López Landi, define el programa **Raíz** como una iniciativa que busca revalorizar y transmitir nuestras tradiciones más arraigadas, para conseguir entre todos y todas que nuestro folclore y la cultura popular se mantenga en las próximas generaciones. Además, es una forma de mostrar al resto de la isla y a los visitantes el gran número de grupos folclóricos que existen en La Laguna.

En este punto, López Landi hace hincapié en que se buscará la participación de los más de 40 grupos folclóricos de La Laguna para construir entre todos un proyecto que busca dar a conocer nuestras tradiciones y que, además,

contribuya a ofrecer alternativas que ayuden a mantener la actividad de estas agrupaciones en el contexto de la pandemia.

Yaiza López Landi resalta la apuesta del Ayuntamiento de La Laguna por la promoción de nuestro folclore, “siempre con el objetivo de preservar el patrimonio inmaterial del municipio y defender nuestro el legado histórico”.

“Queremos que la ciudadanía tenga una oportunidad única de conocer la música tradicional canaria, los bailes, y la riqueza de la vestimenta típica de La Laguna, una de las más variadas del folclore nacional”, explica. “Todo ello, sumado a la ubicación y el entorno de los espacios en los que se desarrollará **A Raíz**, confiere a la iniciativa un encanto especial”.

El ciclo de conciertos, que se prolongará hasta el mes de diciembre, comenzará este domingo, a las 12:00 horas, en el Teatro Leal, con la actuación de la Agrupación Folclórica Los Majuelos y, en esta ocasión, estará dedicada a la cultura popular de Guamasa.

La programación de **A Raíz** se extenderá a todos los espacios culturales seguros que están habilitados en La Laguna y que cuentan con todos los permisos de las autoridades sanitarias que avalan que la celebración de las



actividades cumplen con todos los protocolos de prevención ante la pandemia. Además del Teatro Leal, acogerán esta iniciativa los escenarios del Teatro Unión Tejina, el Parque Tecnológico de Las Mantecas, el Polvorín de Taco y el antiguo Convento de Santo Domingo.